

bonsoir

Je veux par la présente vous signifier ma totale opposition à ce projet qui va à l'encontre de décisions prises depuis bien des années concernant le développement de L'Ile-des-Soeurs qui ne prévoyait aucun changement dans le secteur de Place du commerce. D'ailleurs l'an dernier la population a refusé la construction d'une succursale de Starbucks sur le stationnement du centre d'achat Le Village.

Je suis certain que je ne suis pas le seul à penser de cette façon et espère que compte sera tenu de notre opinion.

Merci de votre attention

Paul Roy